

Let it rip...

Das Mädchen mit dem Geheimnis...

Von NyraMyoni

Kapitel 20: Kapitel 20 - Ein ruhiger Abend?

Schon kommt das nächste Kapitel

„Hätte nicht gedacht, dass ihr so schnell wieder da seid“ erzählte Kenny. „Wir wären vielleicht schneller wieder da gewesen, wenn wir nicht diesen Zwischenfall gehabt hätten“ sagte Hilary und ging zu den Anderen. „Welchen Zwischenfall meinst du denn?“ fragte Ray interessiert.

Daraufhin erzählte Hilary ihr Alles von den jungen Männern und der versuchten Vergewaltigung. Sie erzählte davon, wie Terra sie fertig gemacht hatte und die Gruppe daraufhin verschwunden ist. Die Jungs wussten daraufhin nichts zu sagen. „Ich habe genau das gleiche gesagt“ sagte Hilary noch in die Stille und fing an zu grinsen. „Hey“ fing Terra an.

Nun lagen alle Blicke auf ihr. Nun ja, fast alle. Kai hatte ihre Augen geschlossen und sah aus, als ob er schlafen würde. Er machte sie erst wieder auf, als Terra weiter sprach. „Jetzt mal ein anderes Thema. Wir haben diesen Flyer unten an der Rezeption gefunden. Wollen wir da mal hingehen?“

Sie hob den Flyer so, dass alle ihn sehen und lesen konnten. „Eine Karaoke Nacht?“ fragte Kenny. „Wir brauchen ja nicht die ganze Nacht dazubleiben. Wir können ja mal nur vorbeischaun“ erzählte Hilary. „Okay“ sagte Tyson und die Anderen nickten zustimmend. „Ich gehe nicht mit. Ich habe keine Lust auf Karaoke“ sagte Kai und machte sich auf den Weg in sein Zimmer.

„Ach komm schon Kai“ versuchte Tyson. Doch es nützte nichts und man hörte Sekunden später auch schon die Tür auf und zu gehen. Kai war aus dem Raum verschwunden. „Wir sollten uns jetzt mal fertig machen. Terra ziehen wir gleich mal das an, was wir uns heute gekauft hatten?“ Terra nickte und schon gingen Beide Mädchen aus dem Zimmer und auf den Gang. Dort trennten sie sich und Jede von ihnen ging in ihr Zimmer, die in entgegengesetzter Richtung lagen.

Als Terra das Zimmer betrat, sah sie Kai, der sich auf das Bett gelegt hatte. Sie wusste aber nicht, ob er schlief oder ob er wach war. Deswegen machte sie besonders leise. Sie nahm ihr Sachen und verschwand damit im Bad. Sie machte sich fertig und verließ

genau so leise das Zimmer.

Als sie die Tür hinter sich schloss, machte Kai wieder seine Augen auf. Er war die ganze Zeit wach gewesen. Er wollte aber nicht mit Terra reden und hatte sich deswegen schlafend gestellt. Als Terra den Flur betrat, warteten die Anderen schon auf sie. „Schick, Schick“ sagte Hilary lächelnd und sah sie an.

Terra trug ihren roten Karorock und dazu ein schwarzes T-Shirt mit Kragen. Sie hatte dazu passende schwarze Sandalen an und trug eine silberne Kette am Hals. Zum ersten Mal sahen sie sie mit offenem Haar, die ihr glatt über die Schultern gingen. „Nicht nur ich“ erwiderte Terra nach wenigen Sekunden.

Auch Hilary trug ihren neuen Rock und ein T-Shirt mit einem leichten Blaustich. Ihre Sandalen hatten fast die gleiche Farbe wie ihr Rock. „Wollen wir jetzt mal runter gehen?“ fragte Ray. Sie nickten und danach fuhren sie mit dem Fahrstuhl nach unten. Sie machten sich auf den Weg zum großen Essenssaal, der extra für heute Abend her gerichtet worden war.

Schon wieder zu Ende ^^